

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Karlsruher Zeitung. 1784-1933 1917

97 (10.4.1917) Sonderausgabe No. 1113, Amtlicher Bericht vom Montag,
9. April und 10. April 1917

Sonderausgabe der Karlsruher Zeitung

Staatsanzeiger für das Großherzogtum Baden.

№ 1113

Karlsruhe, Dienstag den 10. April 1917 nachmittags

Amtlicher Bericht vom Montag, 9. April, abends

W.T.B. Berlin, 9. April, abends. (Amtlich.) Beiderseits von Arras ist den Tag über schwer gekämpft worden. Der Gegner ist in keine unserer Stellungen eingedrungen.

An der Aisne- und Champagne-Front zeitweilig starker Artilleriekampf.

Im Osten und in Mazedonien nichts Neues.

Amtlicher Bericht vom 10. April 1917, vormittags

Die Schlacht bei Arras dauert an

W.T.B. Großes Hauptquartier, 10. April, vormittags. (Amtlich.)

Westlicher Kriegsschauplatz.

Seeresgruppe Kronprinz Rupprecht.

Die Schlacht bei Arras dauert an.

Nach mehrtägiger Wirkung starker Artillerie- und Minenwerfermassen griffen die Engländer gestern Morgen nach heftiger Feuersteigerung in 20 Kilometer Breite unsere Linien an. In hartem Kampfe glückte es ihnen, in unsere Stellungen an den von Arras ausstrahlenden Straßen, einzudringen; ein Durchbruch ist ihnen nicht gelungen. In zähem Ausharren gegenüber Überlegenheit hatten zwei unserer Divisionen erhebliche Verluste.

Südöstlich von Ypern drangen Sturmtruppen bis über die dritte englische Linie vor, sprengten Unterstände und kehrten mit etwa 50 Gefangenen, 7 Maschinengewehren und Minenwerfern zurück.

Seeresgruppe Kronprinz.

Ein französischer Angriff bei Laffaux nordöstlich von Soissons brach in unserem Feuer zusammen.

Längs der Aisne und bei Reims war von mittags ab die Kampfstärke sehr lebhaft.

In der westlichen Champagne beiderseits von Prosnès brachten Erkundungsvorstöße uns 36 Franzosen als Gefangene ein.

Seeresgruppe Herzog Albrecht.

Keine wesentlichen Ereignisse.

Südlicher Kriegsschauplatz.

Bei mäßigem Feuer und geringer Vorfeldtätigkeit ist die Lage unverändert.

Mazedonische Front.

Nichts Neues.

Der Erste Generalquartiermeister: Ludendorff.

Die Sonderausgaben der „Karlsruher Zeitung“ sind noch vom Kriegsbeginn an erhältlich, einzeln und zusammen. Zu beziehen Karlsriedrichstraße 14.

Verantwortlich: C. Amend. Druck und Verlag der G. Braunischen Hofbuchdruckerei, beide in Karlsruhe

Zeichnet die 6. Kriegsanleihe

Sonderausgabe der Karlsruher Zeitung

Staatsanzeiger für das Großherzogtum Baden

№ 1113

Karlsruhe, Dienstag den 10. April 1917, nachmittags

Ständischer Bericht vom Montag, 9. April, abends

Der Ständische Bericht vom Montag, 9. April, abends, enthält die Verhandlungen des Ständischen Ausschusses über die Angelegenheiten der Kriegsanleihe.

Ständischer Bericht vom 10. April 1917, vormittags

Die Erklärung der Stände

Die Erklärung der Stände über die Kriegsanleihe ist ein wichtiges Dokument, das die Stellungnahme der Stände zur Kriegsanleihe darlegt. In dem Bericht wird die Notwendigkeit der Kriegsanleihe für die Finanzierung der Kriegskosten betont und die Stände fordern eine sorgfältige Überwachung der Verwendung der Gelder.

Zeichner die d. Kriegsanleihe